

1^{er} janvier :Calais

Info Secours Catholique :

Bonjour,

La frontière tue, encore.

Hier, une personne exilée est décédée à Calais suite à une complication cardiaque - même si les conclusions de son autopsie sont encore attendues. Il s'agit d'une personne qui survivait dans la rue depuis de longues années à Calais.

Il n'y a eu aucun article dans la presse à ce sujet.

Des commémorations auront lieu, en souvenir de cette personne et en solidarité avec les proches des victimes de la frontière :

* *demain (vendredi 02/01) à 18h30 devant le parc Richelieu*

* *demain (02/01) devant le Kursaal sur la digue de Malo les Bains, à 18h30*.

Ce rendez vous est un espace auto-organisé, chacun·e est libre d'exprimer sa colère et sa tristesse comme il ou elle le souhaite, que ce soit au travers de prise de parole, de messages, ou de toute autre initiative et démonstration en respect des souhaits des proches des victimes.

Ni oubli, ni pardon